# UNO CON EL UNIVERSO - Descubriendo nuevos mundos (tomo 1)



# Capítulo 1

#### Tomo 1 - Descubriendo nuevos mundos

\*444 guas equivale a 2220 años d.c

Existe en nuestro universo...

Un planeta de 2 lunas y 5 soles llamado **COMOTU**, sus habitantes son los **COMOTUENSES**, seres amigables, leales y llenos de amor, los mejores protectores y los seres más valientes que existen en el universo. Dentro de su planeta existen diferentes regiones: los pelonés, los barbás, los grandogs, los rrugas, los pequis y muchos más.

Es el año 444 guaus(\*) en este planeta, y asume el trono un nuevo rey, un habitante de barbás llamado RAMÁN que fue escogido por su valentía, inteligencia, buen olfato e intuición; los habitantes de COMOTU comentaban que la barba que tenía el nuevo rey era de admirar, su barba expresaba madurez e inteligencia y muchos decían que era como una antena para conectarse con EL ARQUITECTO del universo.

El rey RAMÁN tenía una hija cuyo nombre era LUZ. LUZ tenía un color radiante entre blanco y dorado, ella amaba su planeta y le gustaba visitar todas las regiones del planeta, porque todas tenían su particular belleza. Un buen día LUZ visitó la región de GRANDOGS donde conoció a RANDOLF, lo que surgió entre ellos fue mágico, como si se hubieran conocido de todas las vidas; el amor surgió entre ellos inmediatamente.

LUZ tenía una preocupación, ella no sabía si ser la hija del rey sería un problema a este gran amor. Ella regreso al palacio y por mucho tiempo se comunicaba con RANDOLF por aullidos, mensajes trasladados de región a región; hasta que un día RANDOLF decide ir a presentarse al rey RAMÁN y expresarle el gran amor que sentía por su hija.

Desde la región de GRANDOGS, RANDOLF comenzó la travesía con dirección al palacio. LUZ había sido avisada pocas lunas atrás.

LUZ siempre le contaba a RANDOLF lo fascinante que era viajar por todas las regiones y él no entendía por qué teniéndolo todo en el palacio ella sentía la necesidad de salir sola a explorar el planeta.

RANDOLF comenzó su aventura para llegar hasta el palacio, cuando se encontraba en el límite para salir de lo que él llamaba su hogar, se dio media vuelta y miró con agradecimiento a la región de GRANDOGS; algo le decía no iba a regresar en mucho tiempo.

Pasando ríos y montañas llego a la región de LOS PELONÉS y se sorprendió lo diferente que era a su región; en esta región hacia frio, y sus habitantes eran cariñosos, pequeños, y muy bien peinados, las casas eran pequeñas y acogedoras. En ese momento el agua bajaba del cielo para nutrir la región entonces una familia de pelonés lo invito a quedarse a dormir en su hogar ya que al día siguiente el camino sería muy largo. Esa noche RANDOLF les contó la historia de su amor con la princesa LUZ, la familia de pelonés le dijo: "Algo que hemos aprendido, es que todo tiene un propósito en la vida, el amor es uno de los propósitos más grandes; estoy seguro que LUZ y tú encontraran su camino y si este es estar juntos el universo los apoyará"; RANDOLF quedo muy agradecido por la amabilidad y amor de la familia pelonés, él se quedó un poco pensativo porque nunca antes había hablado con los peloneses y esta vez quedo asombrado de su sabiduría y gratitud; lo hicieron sentir en casa.

Llego el sol a iluminar la región y era momento de partir y continuar el camino. RANDOLF partió agradeciendo al cielo por tan grato encuentro; después de una larga caminata llego a la región de RRUGAS cuyo clima era cálido, sus habitantes eran robustos, inspiraban respeto y a la vez eran muy amigables.

Debido a que la ciudad de los rrugas estaba rodeada de lagos pegajosos, RANDOLF tuvo que atravesarlos en un CANI (estos eran unas estructuras enormes, tipo caparazones, que eran dejadas por los animales del lago cuando encontraban a su compañero de vida, cada uno de ellos soltaba el que tenía y formaban uno nuevo donde entraran ambos para poder seguir su camino juntos).

Los lagos eran hermosos, con un color brillante, cristalinos, pero cuando tratabas de tocarlos eran pegajosos, RANDOLF se dio cuenta que los rrugas bebían de estos lagos por eso siempre tenían en su boca una especie de líquido pegajoso. Cuando se encontraba subiendo al CANI para seguir su camino, un rrugas le dijo: Ey! gran amigo, ¿porque tanto apuro en cruzar nuestros lagos?, ¿Acaso no te gusta el paisaje?. En ese momento RANDOLF levanto la mirada v visualizó círculos en el cielo de varios colores, estos círculos rodeaban a los 5 soles y creaban la más hermosa de las imágenes. Él se quedó pasmado, observando cada detalle de este regalo, cuando se percató que aquel rrugas que le hizo la pregunta se encontraba a su lado mirándolo fijamente. RANDOLF se quedó en silencio, hasta que su nuevo amigo le dijo: El viaje no es viaje sino lo disfrutas. ¿Qué te trae tan preocupado en tu destino que no observas el camino?. Si sigues así llegarás a tu destino pero no habrás disfrutado los instantes que éste te regaló. El rrugas continuó: Quiero invitarte a mi hogar. Quiero que conozcas a mi familia, a ellos les encanta conocer gente de otras regiones, aprendemos mucho de ellos.

RANDOLF agradeció la invitación y más aún agradeció la gran lección. Una vez llegaron al hogar de su nuevo gran amigo, este le presento a toda su

familia, esa noche cenaron, conversaron, rieron e intercambiaron costumbres de los GRANDOGS con los RRUGAS. A la mañana siguiente, partió antes que los 5 soles alumbren la región, ya había tenido demoras pero no se arrepentía de disfrutar el viaje.

Ya en el camino, comenzó a caer del cielo unas bolitas blancas que humedecían su rostro, visualizo aves grandes con un hermoso y pomposo plumaje, los arboles tenían hojas enormes y de color blanco; en ese momento RANDOLF se percata que estaba ingresando a la región de los BARBAS. Gran sorpresa para él; en ese momento pensó: por fin conoceré de donde proviene mi hermosa LUZ.

RANDOLF comienza a observar todo cuanto podía, observa a los habitantes de barbas cuya mirada era penetrante y tierna a la vez, su pelaje era de colores tornasolados; también pudo observar que eran seres muy respetuosos y agradecidos.

Ya había pasado poco tiempo desde su llegada, y las 2 lunas comenzaban a salir cuando RANDOLF miró el cielo y se dio cuenta de una danza que se estaba realizando en ese preciso momento entre el aire y unos colores; era asombrosa tanta belleza. Él pensó: solo en un lugar así podía haber nacido LUZ!. De pronto alguien grito a lo lejos: RANDOLF!!!. RANDOLF volteó asombrado, quien puede conocerlo si el nunca antes visito barbas. Corriendo se le acercó un primo de LUZ, este le dijo: "RANDOLF no sabía cuándo llegarías, mi prima LUZ me pidió que te reciba y te brinde todas las comodidades necesarias; queremos que descanses y te sientas como en casa. Veo que el mejor recibimiento te lo dio el universo. Esperemos un momento, porque cuando ambas lunas se acercan entre sí se forma la imagen más celestial".

Cuando ambas lunas se acercaron cuanto pudieron, todos los habitantes de barbas se encontraban observando el cielo; este mágico evento creaba magia en el cielo. Esta magia hacia que los colores formados en el cielo bajaran a la tierra ingresando en cada uno de los habitantes de barbas, ellos recibían esta energía con amor y gratitud. En este momento su cuerpo completo reflejaba los 7 colores del arcoíris y para ellos era un momento de equilibrio y conexión completa con el universo.

Terminado el hermoso evento, RANDOLF no entendía porque siempre veía a la región de GRANDOGS como única y mágica, cuando el planeta era igualmente hermoso en todo aspecto. Ahora entendía y amaba más que nunca a LUZ. Ella había ayudado a que su corazón se abriera al universo, quedando enamorado de la vida. Nunca antes se había sentido más vivo de lo que se sentía en este viaje. Por fin, se sentía conectado con todo lo que le rodea.

Luego de muchas lunas, RANDOLF por fin llego al palacio y pidió conversar con el rey RAMÁN. LUZ le pidió a su padre estar presente, y este accedió a

dicha petición; una vez se reunieron los 3, RANDOLF le conto al rey como había conocido a LUZ y lo que sentía por ella, LUZ por su parte le conto a su padre aquello que RANDOLF había despertado en su ser. El rey solo escucho, no dijo palabra alguna, cuando terminaron de expresar su sentir el rey los miro fijamente, les regalo una amable sonrisa y se retiró.

LUZ sabía que su padre los había escuchado con atención, su sonrisa era signo de comprensión. Ella le pidió a RANDOLF que debían esperar 2 lunas para que su padre converse nuevamente con ellos. LUZ le dijo: yo confío en la sabiduría de mi padre, y sé que no solo tomara en cuenta su juicio o leyes de su reinado, sino que se pondrá en nuestro lugar y tratara de entendernos.

Mientras tanto, el rey RAMÁN se apartó un momento a su lugar especial, este era un lugar mágico donde el meditaba y se encontraba con los 4 elementos; el fuego (representado por el sol), el agua (representado por el manantial), el viento (representado por el aire) y la tierra (representado por la montaña); entonces, habló con ellos y les pidió sabiduría y comprensión.

Luego de meditar, decidió caminar un poco. Él sabía que a LUZ le encantaba observar todo cuanto había en su camino y eso hizo; en ese momento se dio cuenta que en su territorio había tiempos en los que los 2 soles y las 5 lunas que tenían convivían en armonía y amor, que las mariposas y las abejas se posaban en la misma flor, que la arena ingresaba al mar y bailaba al son de sus olas, y entendió que solo en su mente existía esa separación de regiones y de habitantes, esa separación sin sentido alguno que solo existía en su mente y no en su corazón. En este momento, el rey RAMÁN tomó una decisión, era tiempo de cambios.

El rey RAMÁN regresó al palacio sabiendo que en su corazón se hallaba la solución. El rey dijo: "Desde este momento las regiones dejaran de existir, los habitantes de COMOTU tendrán responsabilidad con el planeta en su totalidad; deberán cuidarlo y amarlo. Podrán ser libres de vivir donde deseen, de amar a quienes quieran y crear su propia historia, sin sentirse atados a las costumbres, ideas o lugar de donde nacieron".

RANDOLF y LUZ se reunieron con el rey RAMÁN para agradecer este gesto, en respuesta el rey les dijo: "Solo un amor tan puro puede irradiar tal energía que genera cambios asombrosos, yo tenía la obligación de evidenciarlo ante el planeta para que todos los habitantes de COMOTU sientan este amor".

RANDOLF y LUZ decidieron compartir juntos este viaje asombroso, viajaron por todo el planeta, buscando el lugar indicado para sembrar su amor; hasta que llegaron a un lugar mágico que quedaba en una montaña, cuyos árboles y ríos se unían en canto y celebración, donde las

aves besaban la lluvia y danzaban en la arena.

Cuando llegaron a este lugar, LUZ y RANDOLF sintieron que las flores y el viento se unían para pronunciar sus nombres pidiéndoles que se queden a vivir ahí. Ellos se miraron fijamente y decidieron esta sería su nuevo hogar.

Pasaron muchas lunas cuando el rey RAMÁN recibió un mensaje. LUZ le escribía a su padre lo siguiente:

### Querido y amado padre:

Hoy nuestro corazón está lleno de gozo y alegría, hoy llega a este mundo un ser de amor, llega una luz más a nuestro planeta cuya misión aun no la sabemos pero estamos seguros que tiene bendiciones y enseñanzas para iluminar nuestros corazones; quiero que sepas lo agradecidos que estamos RANDOLF y yo por todo el amor que siempre nos envías. En estos momentos estoy deseando tenerte a mi lado para que puedas ver a tu nieto, pero entiendo que todos tenemos un lugar de acuerdo a nuestra misión y que el amor no se rompe con la distancia. MIKA, el nuevo integrante de nuestra gran familia; tiene tus ojos y tus cejas que inspiran respeto y ternura, creo que el universo quiso recordarme en él lo que admiro en ti.

Gracias por todo y tanto padre, producto de este gran amor en el que tu tuviste tanta fe como nosotros lo tenemos; nació MIKA, nuestro amado ser.

Cuando MIKA nació fue el evento más importante del planeta ya que era el primer habitante que representaría la unificación del planeta en energía de amor y respeto; sin jerarquías, ni creencias, ni miedos que impidieran la libertad de amar.

Esta fue una de las grandes decisiones que tomo el rey RAMÁN las cuales fueron aplaudidas y admiradas por todos los habitantes de COMOTU.

## LA HISTORIA CONTINUARÁ...